



A1221

19/07/2001

DISCURSO DEL PRESIDENTE DEL GOBIERNO, JOSÉ MARÍA AZNAR, EN EL ACTO DE COLOCACIÓN DE LA PRIMERA TRAVIESA DE LA LÍNEA FÉRREA DE ALTA VELOCIDAD SEGOVIA-VALLADOLID

Garcillán (Segovia), 19-07-2001

Señor Presidente de la Junta, señores Ministros, señor Alcalde, queridas amigas y amigos,

Muy buenas tardes a todos. Siempre se ha dicho que los castellanos somos gente de pocas palabras y creo que en mi caso, además, no me hace falta que me empeñe demasiado en demostrarlo. Simplemente, quiero decir que, efectivamente, no hacen falta muchas palabras para demostrar una especial significación y satisfacción en un acto tan emblemático como éste, en esta tierra, precisamente, de Castilla, aquí, en Garcillán, y con este paisaje tan castellano.

Quiero decirles que, cuando hace años tuve el honor y la satisfacción de ser Presidente de esta tierra, de Castilla y León, y hablamos de la necesidad de vertebrar el cuadrante noroeste peninsular y pensábamos en algunas iniciativas que se podían adoptar en el futuro, pensar en un acto como éste hace esos años, que ya van pasando, era simplemente un sueño.

Hoy vemos como ese sueño se va haciendo realidad y es una realidad que, como yo le decía al Presidente de la Junta de Castilla y León y al Ministro, esto ya no hay quien lo pare y, por lo tanto, esta realidad, que ya es una realidad viva, que es una realidad efectiva, de una gran obra, que va a contribuir esencialmente a la vertebración de ese cuadrante noroeste peninsular, a mejorar los accesos ferroviarios al Norte y al Noroeste de nuestra Península, es una gran obra de vertebración, es una gran obra de cohesión, de nuestro país.

Ese gran proyecto de vertebración y de cohesión de España tiene, desde el punto de vista de lo que es el esfuerzo de infraestructuras, los datos y la significación que ha aportado el Ministro de Fomento. Vamos a hacer en los próximos años un esfuerzo gigantesco, que no tiene precedentes, que va a consistir en la inversión de, aproximadamente, en torno a 17 billones de pesetas para mejorar nuestra infraestructura ferroviaria, nuestras carreteras, nuestros puertos, nuestros aeropuertos.

Dentro de eso Castilla y León va a tener a su disposición algo más de dos billones de pesetas para cambiar absolutamente la piel, la cara, de Castilla y León, de tal manera que se convierta en una Comunidad y en una región que no solamente siga contribuyendo a ese proyecto común y vertebrador de España, sino sea un ejemplo de lo que significa una Comunidad abierta, dinámica y, sin duda, dotada de las mejores comunicaciones que pueda haber en este momento.

Eso forma parte de ese gran proyecto común de modernización, de vertebración, de nuestro país, que tendrá su continuidad en muchos impulsos, en muchas iniciativas, como ésta. Simplemente, quiero decir que ésta para mí tiene una significación muy especial y estoy seguro de que todos ustedes lo comprenden.

Vamos a seguir haciendo este extraordinario esfuerzo, que es el esfuerzo de modernización y de transformación de España. Nuestro país ha cambiado de modo sustancial en los últimos años, sea en el empleo, sea en lo que significa la política de infraestructuras, sea en lo que significa nuestra ambición para acometer nuevas posibilidades de futuro.

Dentro de pocos meses tenemos una cita espectacular, en la cual, junto con doce países europeos, dispondremos de una moneda común en el espacio de estabilidad y de prosperidad más importante del mundo. Sus beneficios ya los notamos y ahora tenemos que continuar con ese esfuerzo de cara al futuro.

Igual que digo que esta iniciativa, esta tarea de modernización de España, ya no hay quien la pare, y espero que nadie tenga esa tentación, sin duda, quiero decir que ese esfuerzo profundo de modernización, de que los españoles estemos cada vez y seamos cada vez de los mejores países, de las mejores naciones, de Europa y del mundo está al alcance de nuestra mano. Hoy aquí, en Segovia, hay un buen ejemplo de sea iniciativa y de ese proyecto.

Yo quiero dar las gracias a todos por su presencia, por su estímulo y por su esfuerzo, y a toda la sociedad española que día a día demuestra su capacidad, su ambición y sus ganas de conquistar un futuro en el que justificadamente aspira a lo mejor.

Muchas gracias a todos y enhorabuena.